



気付き、考え、高め合う「かがみっ子」～行動～

鏡小学校だより

HP <https://es.higo.ed.jp/kagami/>

第17号

R7.9.30

文責 桑原 理子



5年生環境学習

9月9日(火)5、6時間目を使って、5年生の環境学習を実施しました。「次世代のためにがんばろう会」と、八代市役所 循環社会推進課から講師をお招きし、身近なゴミ問題、環境保全のお話を伺いました。八代市は環境にやさしい町づくりをめざし、3R(リデュース、リユース、リサイクル)の取組推進を図っていることを知りました。ごみの分別も体験し、「これはどこに出せばいいのかな」と考えながら活動しました。環境問題は、世界的に解決すべき重要事項です。一人の力は小さいですが、世界は「一人」の集まりです。「一人」が集まれば大きな力になるはずです。「私たち一人一人が取り組むべきこと」を考え、今すぐ取組を始めたいものです。



お祭りでんでん館出前授業「鏡町の干拓について」

お祭りでんでん館をご存じでしょうか?八代市西松江城町にある八代市民俗伝統芸能伝承館です。そのお祭りでんでん館の出前授業を活用し、4年生が、鏡町の干拓について学習しました。昔の地図と今の地図を見比べながら、百町新地、四百町新地、七百町新地など、土地の広がりについて知ることができました。また、干拓の作業の様子や樋門の工夫、「3人の鏡町干拓のヒーロー」鹿子木量平さん、鹿子木謙之助さん、岩永三五郎さんについて学び、昔の人の素晴らしい知恵と優れた技術、想像できないほどの苦労を知ることができ、大変有意義な時間となりました。私たちの愛する鏡町について、もっともっと知りたくなりました。お祭りでんでん館の皆様、ありがとうございました!



秋の全国交通安全運動

9月21日(日)から30日(火)までの10日間、秋の全国交通安全運動が実施されました。鏡小学校区においては、常日頃から見守り隊の皆様を中心に、たくさんの地域の方に児童の登下校を見守っていただいています。大変ありがとうございます。かがみっ子の皆さん、交通指導をしてくださる地域の方に、元気なあいさつで感謝の気持ちを伝えましょう。保護者の皆様も、地域の方を見かけられましたら、感謝の会釈等をしていただけると大変ありがとうございます。(車の方は安全第一で!)どうぞよろしくお願ひいたします。

